

SUISA... et la musique est possible!

En tant que coopérative des auteurs et éditeurs de musique, SUISA sert d'intermédiaire entre les créateurs et les utilisateurs de musique et elle fait en sorte que la musique soit possible.



Créer des conditions équitables

SUISA s'engage pour assurer aux créateurs de musique une rémunération équitable de leur travail. En tant que coopérative gérée de manière économique, nous reversons la plus grande partie possible de nos recettes aux créateurs de musique.

Nous sommes ouverts aux changements et faisons face à la concurrence croissante. Dans la mesure où de plus en plus de musique est consommée, nous voulons que les recettes des créateurs de musique augmentent aussi de manière durable.

La culture est un pilier fondamental de la société. Nous nous employons à ce que la valeur de la création culturelle soit dûment reconnue.



Favoriser l'échange entre les créateurs et les utilisateurs de musique

Les utilisateurs de musique diffusent publiquement le travail des créateurs de musique et assurent la base financière, permettant ainsi la création de nouvelles œuvres. En sa qualité d'intermédiaire, SUISA rend cette interaction possible. Les associations d'utilisateurs de musique sont pour nous des partenaires importants. Avec eux, nous négocions et établissons des tarifs équitables.

Nous représentons nos membres au niveau national et international et les conseillons de manière professionnelle, compétente, personnalisée et en plusieurs langues. En tant que guichet unique pour les droits d'auteur, nous facilitons le travail des créateurs et des utilisateurs de musique partout en Suisse. De plus, nous coopérons avec des sociétés au niveau national et international, afin d'offrir les meilleurs services possibles.

Par l'intermédiaire de notre FONDATION SUISA, nous soutenons la création musicale suisse actuelle dans toute sa diversité.



Travailler avec dévouement

La musique est une passion – cela se reflète dans notre travail. Nous nous investissons dans l'entreprise, en réfléchissant, en ayant notre mot à dire et en prenant nos responsabilités. Nous communiquons activement, en temps et en heure et de manière transparente.

Nous témoignons du respect et de l'estime à nos membres, clients et collègues. Nous attachons une grande importance à la qualité, la précision et à un solide savoir-faire, ainsi qu'à la promotion ciblée de nos collaborateurs. Nos cadres dirigeants compétents sont les guides du changement et assurent le flux de communication.

Nous offrons à nos collaborateurs un environnement de travail agréable. La conciliation entre travail et vie privée nous tient à cœur.







